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平
へい

成
せい

25年
ねん

度
ど

第
だい

2回
かい

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

（全体
ぜんたい

会議
かい ぎ

）摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

25年
ねん

10月
がつ

9日
にち

（水
すい

）午
ご

後
ご

6時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

7階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出
しゅっ

席
せき

者
しゃ

（敬
けい

称
しょう

略
りゃく

） 

委
い

員
いん

16名
めい

藍
あい

原
はら

晃
あきら

、赤
あか

間
ま

靖
やす

夫
お

、新
あら

井
い

一
かず

成
なり

、新井
あ ら

トキ
と き

子
こ

、石渡
いしわた

勝朗
かつろう

、岩
いわ

瀬
せ

絹
きぬ

代
よ

、

木島
きじ ま

千栄
ち え

、小
こ

泉
いずみ

忠
ただ

之
ゆき

、寺尾
てら お

宇一
うい ち

、冨田順人
とみ た よ り と

、戸
と

村
むら

正
まさ

房
ふさ

、原
はら

千
ち

代
よ

子
こ

、

藤
ふじ

岡
おか

玲
れい

子
こ

、森脇
もりわき

卓郎
たくろう

、吉
よし

野
の

智
ち

佐
さ

雄
お

、米
よね

山
やま

実
みのる

（欠席
けっせき

4名
めい

 鈴木真
すずきしん

、秦琢二
はたたくじ

、深澤
ふかさわ

香織
かお り

、知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

）

参
さん

与
よ

0人
にん

傍
ぼう

聴
ちょう

0人
にん

（進行
しんこう

：北沢
きたざわ

副区長
ふくくちょう

）

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

と会
かい

議
ぎ

の成立
せいりつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
とう

の説明
せつめい

・ 配付
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

２ 区長
くちょう

あいさつ

・ 東海道
とうかいどう

かわさき宿
しゅく

交流館
こうりゅうかん

が旧東海
きゅうとうかい

道筋
どうすじ

に 10月
がつ

1日
にち

に開館
かいかん

し、1日
にち

約
やく

300人
にん

の

来館者
らいかんしゃ

があるなど好調
こうちょう

な滑り出し
すべ  だ  

を見
み

せている。

・ 10月
がつ

27日
にち

には市長
しちょう

選挙
せんきょ

があり、新た
あら  

な市長
しちょう

が生まれる
う     

。

・ 地域
ちい き

のイベント
い べ ん と

も多い
おお  

秋
あき

だが、行政
ぎょうせい

だけでは気付きにくい
き づ     

、地域
ちい き

の輪
わ

を広げる
ひろ    

意見
いけ ん

や視点
して ん

をいただきたい。区
く

もいただいた提案
ていあん

の実現
じつげん

に最大限
さいだいげん

努力
どりょく

していく。

（進行
しんこう

：寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

）

３ 議題
ぎだ い

（１）今後
こん ご

の審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について（資料
しりょう

１）

資料
しりょう

１に基
もと

づき、今後
こん ご

の審議
しん ぎ

スケジュール案
す け じ ゅ ー る あ ん

が事務局
じむきょく

から示
しめ

され、承認
しょうにん

され

た。

（２）専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

報告
ほうこく

について
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ア
あ

 みんなのまちづくり部会
ぶか い

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

報告
ほうこく

みんなのまちづくり部会
ぶか い

藍原
あいはら

部会長
ぶかいちょう

から、専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

について

資料
しりょう

２に基づいて
もと      

報告
ほうこく

があった。またコミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

については、路線
ろせ ん

の

ニーズ
に ー ず

分析
ぶんせき

のために実施
じっ し

する「地域
ちい き

交通
こうつう

に関する
かん    

アンケート
あ ん け ー と

」の調査票
ちょうさひょう

につ

いて、これまでの委員
いい ん

意見
いけ ん

を反映
はんえい

した案
あん

が資料
しりょう

３で示された
しめ      

。

委員
いい ん

からの意見
いけ ん

や質問
しつもん

は特
とく

にでなかったが、区長
くちょう

から以下
い か

のコメント
こ め ん と

があっ

た。

■地域で
ち い き  

身近
みぢ か

な防災力
ぼうさいりょく

（歴史
れき し

・環境
かんきょう

から学ぶ
まな  

） について

・ 臨海部
りんかいぶ

の防災力
ぼうさいりょく

の向上
こうじょう

は区
く

としても喫緊
きっきん

の課題
かだ い

として捉え
とら  

、企業
きぎょう

関係者
かんけいしゃ

などと協議会
きょうぎかい

を立上げ
たちあ  

、対策
たいさく

を推進
すいしん

している。川崎区
かわさきく

特有
とくゆう

の課題
かだ い

であり、

情報
じょうほう

発信
はっしん

が重要
じゅうよう

と考 え て
かんが      

いる。

・ 川崎市
かわさきし

全体
ぜんたい

の外国人
がいこくじん

の約
やく

3分
ぶん

の１が川崎
かわさき

区内
くな い

に住んで
す   

いる。日本語
に ほ ん ご

による

コミュニケーション
こ み ゅ に け ー し ょ ん

や日本
にほ ん

の生活
せいかつ

習慣
しゅうかん

に慣れて
な   

いない人
ひと

は災害
さいがい

発生時
はっせいじ

に

弱者
じゃくしゃ

となる可能性
かのうせい

が高く
たか  

、避難
ひな ん

支援
しえ ん

や情報
じょうほう

提供
ていきょう

などが重要
じゅうよう

である。

■コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

導入
どうにゅう

の促進
そくしん

（福祉
ふく し

と観光
かんこう

の向上
こうじょう

）について

・ コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

導入
どうにゅう

に向けて
む   

は、運営
うんえい

による収益性
しゅうえきせい

の確保
かく ほ

が課題
かだ い

であ

る。アンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

や区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

で実施
じっ し

予定
よて い

のルート
る ー と

試走
しそ う

などで、

更
さら

に分析
ぶんせき

を深めて
ふか    

いただきたい。

イ
い

 すこやか・共
とも

に生
い

きる部会
ぶか い

進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

報告
ほうこく

すこやか・共
とも

に生きる
い   

部会
ぶか い

石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

から、専門
せんもん

部会
ぶか い

の進捗
しんちょく

状 況
じょうきょう

につい

て資料
しりょう

４・資料５に基づいて
もと      

報告
ほうこく

があり、意見
いけ ん

交換
こうかん

した。

■地域
ちい き

における健康
けんこう

の推進
すいしん

 について

事務局
じむきょく

 予防
よぼ う

接種
せっしゅ

アンケート
あ ん け ー と

調査
ちょうさ

は 10月中
がつちゅう

に実施
じっ し

・回収
かいしゅう

を行 い
おこな   

、分析
ぶんせき

結果
けっ か

を課題
かだ い

解決策
かいけつさく

の検討
けんとう

につなげたい。

保健
ほけ ん

福祉
ふく し

センター
せ ん た ー

所長
しょちょう

雨宮
あめみや

 区
く

全体
ぜんたい

として予防
よぼ う

接種
せっしゅ

受診率
じゅしんりつ

が低い
ひく  

という課題
かだ い

があった。法律
ほうりつ

で対象
たいしょう

等
とう

が変わって
か    

きている面
めん

もあるが、説明
せつめい

を充分
じゅうぶん

しな

がら、重要性
じゅうようせい

を訴 え て
うった      

いきたい。

■子ども
こ   

を地域
ちい き

で支える
ささ   

、子ども
こ   

の生きる
い   

力
ちから

 について

新井
あら い

一成
かずなり

委員
いい ん

・石渡
いしわた

部会長
ぶかいちょう

 大師
だい し

地区
ち く

でモデル的
も で る て き

に実施
じっ し

する取組
とりくみ

においては、

地区
ち く

連合
れんごう

子
こ

ども会
かい

の会長
かいちょう

など、その地域
ちい き

の団体
だんたい

を代表
だいひょう

する方
かた

にご参加
  さんか

いた

だき、連携
れんけい

を図りたい
はか      

。

事務局
じむきょく

 資料
しりょう

には全区
ぜん く

の組織名
そしきめい

が書いて
か   

あるが、実際
じっさい

に参加
さん か

を呼びかける
よ     

のは

その地域
ちい き

や地区
ち く

の組織
そし き

、代表
だいひょう

になる。
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豊本
とよもと

区長
くちょう

 子ども
こ   

のしつけや、子
こ

育て
そだ  

支援
しえ ん

等
とう

につながる地域
ちい き

教育
きょういく

の必要性
ひつようせい

を

感じて
かん    

いる。学校
がっこう

教育
きょういく

と家庭
かて い

教育
きょういく

の間
あいだ

で、両者
りょうしゃ

を補 う
おぎな   

取組
とりくみ

となっていく

ことを目指したい
め ざ    

。

事務局
じむきょく

 囲碁
い ご

・将棋
しょうぎ

を活用
かつよう

した事業
じぎょう

について、京町
きょうまち

や田島
たじ ま

の地域
ちい き

では中学校
ちゅうがっこう

へ

の出前
でま え

授業
じゅぎょう

としての実施
じっ し

や、老人
ろうじん

いこいの家
いえ

などの地域
ちい き

施設
しせ つ

を利用
りよ う

した例
れい

が

ある。

■外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

も住
す

みやすいまちづくりについて

豊本
とよもと

区長
くちょう

 窓口
まどぐち

での同時
どう じ

通訳
つうやく

対応
たいおう

は費用的
ひようてき

に難しい
むずか   

。 Ｉ Ｔ
あい・てぃー

等
とう

も活用
かつよう

しながら

進めたい
すす      

。

（３）区民
くみ ん

会議
かい ぎ

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

について

新井
あら い

トキ子
と き こ

副委員長
ふくいいんちょう

から、フォーラム
ふ ぉ ー ら む

の案
あん

について資料
しりょう

６に基づいて
もと      

説明
せつめい

が

あり、意見
いけ ん

交換
こうかん

した。

事務局
じむきょく

 パネル
ぱ ね る

展示
てん じ

ではポストイット
ぽ す と い っ と

を活用
かつよう

して、参加者
さんかしゃ

からの意見
いけ ん

を募れる
つの    

よ

うにする。その他
ほか

、細
こま

かい企画内容
きかくないよう

については、第 4回
だい  かい

の各部会
かくぶかい

で最終
さいしゅう

決定
けってい

す

る。

寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

 多く
おお  

の区民
くみ ん

に参加
さん か

いただけるようにしたい。

原
はら

委員
いい ん

 防災
ぼうさい

訓練
くんれん

の説明
せつめい

だけでは、外国人
がいこくじん

に集まって
あつ     

いただくのは難 し い
むずか      

。

支援者
しえんしゃ

にも声
こえ

をかけて、訓練
くんれん

の内容
ないよう

について協議
きょうぎ

する場
ば

としてはどうか。仙台市
せんだいし

が制作
せいさく

した防災
ぼうさい

訓練
くんれん

ビデオ
び で お

が良い
よ  

と聞いた
き   

。生
なま

の話
はなし

や映像
えいぞう

が効果的
こうかてき

だと思う
おも  

。

小泉
こいずみ

委員
いい ん

 大勢
おおぜい

の区民
くみ ん

にご参加
  さんか

いただくために、積極的
せっきょくてき

に動員
どういん

や呼びかけ
よ    

を行い、
 お こ な   

理解
りか い

、協 力
きょうりょく

を得たい
え   

。民生
みんせい

委員
いい ん

児童
じど う

委員
いい ん

協議会
きょうぎかい

では、次回
じか い

の理事会
り じ か い

で

要請
ようせい

予定
よて い

である。

藍原
あいはら

部会長
ぶかいちょう

 昨年度
さくねんど

はフォーラム
ふ ぉ ー ら む

の参加者
さんかしゃ

が少なかった
すく        

。 私
わたし

も町内会
ちょうないかい

連合会
れんごうかい

に

呼びかけて
よ     

いきたいが、何か
なに  

多く
おお  

の区民
くみ ん

の興味
きょうみ

を惹く
ひ  

しかけや企画
きか く

が必要
ひつよう

だ。

寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

 いらした区民
くみ ん

が、何
なに

かを得て
え  

帰って
かえ    

いただく形
かたち

を意識
いし き

したい。各
かく

委員
いい ん

には、それぞれの団体
だんたい

でぜひ積極的
せっきょくてき

なＰＲ
ぴーあーる

をお願い
 ね が  

する。

事務局
じむきょく

 要請
ようせい

の文章
ぶんしょう

を委員長
いいんちょう

名
めい

で用意
よう い

する。各
かく

団体
だんたい

への配布
はい ふ

を各
かく

委員
いい ん

にお願い
 ね が  

す

る。

石渡
いしわた

委員
いい ん

 保護
ほ ご

司会
しか い

では三
さん

支部
し ぶ

で各
かく

5名
めい

くらい出
   だ

したい。名簿
めい ぼ

提出
ていしゅつ

をさせれば、

拘束力
こうそくりょく

がある。

米山
よねやま

委員
いい ん

 「川崎
かわさき

のまつり」では福引
ふくびき

などのイベント
い べ ん と

の効果
こう か

か、最後
さい ご

まで大勢
おおぜい

の

区民
くみ ん

が参加
さん か

していた。

寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

 物
もの

でつるのではなく、テーマ
て ー ま

や勉強
べんきょう

になるような内容
ないよう

で惹き
ひ  
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付けたい
つ    

。殿町
とのまち

の堤防
ていぼう

工事
こう じ

の説明会
せつめいかい

など関心
かんしん

が高い
たか  

事柄
ことがら

だと区民
くみ ん

は集まる
あつ    

。言葉
こと ば

による啓蒙
けいもう

、声がけ
こえ    

を展開
てんかい

したい。

吉野
よし の

委員
いい ん

 コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

の試乗会
しじょうかい

があるので、ルート
る ー と

周辺
しゅうへん

の町内会
ちょうないかい

に

声かけ
こえ    

をしてはどうか。

森脇
もりわき

委員
いい ん

 老人
ろうじん

クラブ
く ら ぶ

事務局
じむきょく

で声かけ
こえ    

をしたい。より多く
おお  

の人
ひと

に来て
き  

いただくに

は口頭
こうとう

だけではなく、チラシ
ち ら し

が必要
ひつよう

だ。早め
はや  

のチラシ
ち ら し

作成
さくせい

をお願い
 ね が  

する。

事務局
じむきょく

 チラシ
ち ら し

はできるだけ早く
はや  

作成
さくせい

する。11月
がつ

の市政だより区版
し せ い    く ば ん

などでも広報
こうほう

する。

戸村
とむ ら

委員
いい ん

ほか コミュニティバス
こ み ゅ に て ぃ ば す

の試乗会
しじょうかい

は事前
じぜ ん

に 行 う
おこな   

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

委員
いい ん

を対象
たいしょう

とした回
かい

だけでも、提案
ていあん

ルート
る ー と

を全部
ぜん ぶ

回
まわ

る 形
かたち

で運行
うんこう

ができないか。その分
ぶん

、

集合
しゅうごう

時間
じか ん

等
とう

が早く
はや く

なっても構わない
かま      

。

（４）平成
へいせい

25年
ねん

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

交流会
こうりゅうかい

の開催
かいさい

について

事務局
じむきょく

から、平成
へいせい

25年度
ねん ど

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

交流会
こうりゅうかい

の開催
かいさい

について資料
しりょう

７に基づいて
もと      

説明
せつめい

があり、委員
いい ん

の現時点
げんじてん

での参加
さん か

予定
よて い

等
とう

を確認
かくにん

した。

豊本
とよもと

区長
くちょう

 交流会
こうりゅうかい

は今度の
 こ ん ど  

選挙
せんきょ

で選ばれる
えら      

新 し い
あたら      

市長
しちょう

の下
もと

での開催
かいさい

となる。

現在
げんざい

議会
ぎか い

でも、委員
いい ん

の任期
にん き

や参与
さん よ

の関わり方
かか   かた

など、区 民
くみんかいぎ

会議
かい ぎ

の今後
こん ご

のあり方
    かた

が

話題
わだ い

となっている。区
く

としても区民
くみ ん

が地域
ちい き

の課題
かだ い

に自 ら
みずか   

取組んで
とり く    

いく環境
かんきょう

づ

くりに務め
つと  

ていきたい。

寺尾
てら お

委員長
いいんちょう

 昨年度
さくねんど

の交流会
こうりゅうかい

は中身
なか み

が非常
ひじょう

に良かった
よ    

。他区
た く

の委員
いい ん

との良い
よ  

交流
こうりゅう

もできるので、ぜひ積極的
せっきょくてき

に参加
さん か

いただきたい。

（５）その他
た

特
とく

になし 

午後
ご ご

8時
じ

00分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


